

ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD, SEGUIMIENTO E INNOVACIÓN DOCENTE Celebrada el 10 de diciembre de 2018

Asistentes

Prof. Dr. D. Manel Giner Nogueras. Vicedecano de Evaluación de la Calidad y Postgrado

Prof^a Dra. D^a. Elena Vara Ameigeiras. Vicedecana de Estudiantes

Prof. Dr. D. Jesús Millán Núñez-Cortés. Vicedecano de Relaciones Institucionales e Innovación Docente

Porfa. Dra. D. María de la Luz Cuadrado Pérez. Vicedecana de Ordenación Académica

Prof. Dr. D. Juan Francisco del Cañizo López. Vicedecano Hospital Gregorio Marañón

Profa. Dra. Da. Victoria Villena Garrido. Vicedecana Hospital 12 de Octubre

Profa. Dra. Da. María Isabel Colado Megía. Secretaria Académica

Prof. Dr. D. Alberto Fernández Lucas. Delegado del Decano Terapia Ocupacional

Prof. Dr. D. José Antonio Zueco Alegre. Coordinador del Campus Virtual

Prof^a. Dra. D^a. Ángeles Vicente López. Coordinadora del Programa de Doctorado en Investigación Biomédica

Prof. Dr. D. Francisco Javier Carricondo Orejana. Coordinador del Programa de Doctorado en Investigación en Ciencias Médico-Quirúrgicas

Prof^a. Dra. D^a. María José Recio Hoyas. Coordinadora del Máster de Investigación en Inmunología.

Prof^a. Dra. D^a. María Dolores Gutiérrez López. Coordinadora del Máster de Investigación en Medicina Traslacional

Prof. Dr. D. Antonio José López Farré. Coordinador del Máster en Nutrición Humana y Dietética Aplicada

Prof^a Dra. D^a. María Luisa Delgado Losada. Coordinadora del Máster en Salud, Integración y Discapacidad

Da. María Elvira Gutiérrez-Vierna de Molina. Gerente

Prof^a. Dra. D^a. Ana Isabel Martín Velasco. Representante Departamentos de Ciencias Básicas D. Antonio Pujol. Representante estudiantes Medicina

Excusan su Asistencia

Prof. Dr. D. Javier Arias Díaz. Decano

Prof. Dr. D. Francisco Miguel Tobal. Delegado del Decano Nutrición Humana y Dietética.

Prof. Dr. D. Alfonso Lagares Gómez-Abascal. Representante Departamentos de Ciencias Clínicas

En la Sala de Comisiones de la Facultad de Medicina, siendo las 15:30 horas del día 10 de diciembre de 2018, se reúne la Comisión, previamente convocada al efecto, bajo la Presidencia del Vicedecano de Evaluación de la Calidad y Postgrado, Prof. Manel Giner, con la asistencia de las personas que arriba se relacionan y conforme al siguiente

ORDEN DEL DÍA

- 1. Presentación
- 2. Seguimiento docente
- 3. Memorias de seguimiento de las titulaciones oficiales
- 4. Informes de autoevaluación para la renovación de la acreditación de las titulaciones oficiales
- 5. Subcomisiones de la Comisión de Calidad, Seguimiento e Innovación Docente (seguimiento docente, titulaciones ...)
- 6. Programa DOCENTIA
- 7. Proyectos de innovación docente
- 8. Ruegos y preguntas

1. Presentación

El Prof. Giner da la bienvenida y agradece la asistencia de los componentes de la Comisión. Presenta a la Secretaria Académica, Prof^a Colado y al Delegado del Decano para el Grado en Terapia Ocupacional, Prof. Alberto Fernández, que actuará como Secretario de la Comisión. Seguidamente cede la palabra a cada uno de los asistentes para su presentación.

2. Seguimiento Docente

El Prof. Giner recuerda que los directores de Departamento deben enviar al Decanato, al finalizar cada cuatrimestre, las posibles incidencias en docencia que hayan tenido lugar a lo largo de cada periodo.

3. Memorias de seguimiento de las titulaciones oficiales

El Prof. Giner informa que las memorias de seguimiento suelen entregarse alrededor del 28 de febrero y el Vicerrectorado de Calidad las solicita a primeros de enero. La Comisión acuerda reunirse a primeros de enero para concretar los puntos que debe incluir la Memoria de Seguimiento y fijar una estrategia común para todas las titulaciones. En relación con las Memorias de Seguimiento de los Programas de Doctorado, el Vicedecano informa que hay una moratoria de 2 años para su presentación. A pregunta de la Prof^a María Luisa Delgado, el Vicedecano indica que se facilitará el acceso a los indicadores cuantitativos en el momento en que estén disponibles.

4. Informes de autoevaluación para la renovación de la acreditación de las titulaciones oficiales

El Vicedecano informa que se facilitará la información pertinente sobre los informes de autoevaluación en el momento en que se reciba.

5. Subcomisiones de la Comisión de Calidad, Seguimiento e Innovación Docente (seguimiento docente, titulaciones ...)

Se informa que actualmente sólo existe una comisión: Subcomisión de Seguimiento de la Actividad Docente. Se evaluará posteriormente la conveniencia de su continuidad.

6. Programa Docentia

El Prof. Giner reconoce que es un programa complejo en algunos aspectos. Espera que se mantenga unos años más el Programa de evaluación Anual ('programa en extinción'). En todo caso el Vicerrectorado se ha comprometido a elaborar un informe sobre las encuestas anuales para aquellos profesores que lo necesiten para su promoción.

El Vicedecano insiste en que los Departamentos deben distribuir correctamente los créditos a sus profesores, asignándoles un mínimo de 1,5 créditos a cada uno. Así mismo, informa de que los profesores de Práctica Clínica serán evaluados de manera excepcional siguiendo un protocolo piloto cuyo borrador ha sido remitido desde el Decanato al Vicerrectorado de Calidad.

7. Proyectos de innovación docente

La Comisión acuerda solicitar a los Departamentos información sobre los proyectos de Innovación Docente vigentes: Investigador Principal, participantes, título del proyecto y referencia del mismo.

El Prof. Millán señala la importancia del intercambio de información entre los distintos Departamentos de la Facultad que permita conocer los proyectos de Innovación que se están ejecutando en cada uno de ellos. Así mismo sugiere la realización de unas Jornadas de Innovación Educativa para una puesta en común de los proyectos e iniciativas.

La Prof^a Cuadrado indica que sería importante certificar la asistencia a las Jornadas para facilitar la acreditación en ANECA en el programa de Profesores Contratados.

La Prof^a Ángeles Vicente manifiesta que es necesario definir la temporalidad del proyecto que se pretenda presentar en estas Jornadas.

8. Ruegos y Preguntas

El representante de alumnos, Sr. Pujol indica que el tipo de preguntas que se incluyen en el cuestionario Docentia no recogen asuntos que a los alumnos les parecen de especial relevancia. La Prof. Vara señala que esos cuestionarios los proporciona el Vicerrectorado de Calidad. El Prof. Millán manifiesta que se está realizando una encuesta a los alumnos de Medicina que recoge este tipo de temas. Es una encuesta elaborada por la Universidad de Dundee y validada

recoge este tipo de temas. Es una encuesta elaborada por la Universidad de Dundee y validada por varias Facultades de Medicina en España. La Prof^a Vicente solicita que se envíe esta información a los Departamentos.

Y, sin más asuntos que tratar, el Sr. Vicedecano levanta la sesión siendo las 16:30 horas.

El Secretario de la Comisión

Alberto Fernández Lucas